

Bank 1 Saar Jugendförderpreis für saarländische Musikvereine

im Sinne von Robert Klein – Auszeichnung für die Jugendarbeit

Ottweiler, 02. Oktober 2024. Seit 1994 gibt es ihn schon: den Robert Klein Preis, der für besonders vorbildliche Jugendarbeit von der Bank 1 Saar in Zusammenarbeit mit dem Bund Saarländischer Musikvereine in jedem Jahr verliehen wird – so auch im Oktober 2024. In einer kleinen Feierstunde in der Landesakademie für musisch-kulturelle Bildung in Ottweiler wurden die diesjährigen Jugendförderpreise übergeben. Der Präsident des BSM Maximilian Raber, Bundesjugendleiter Dominik Berdin und Mike Recktenwald von der Bank 1 Saar überreichten jeweils 1.000 Euro an den Musikverein „Instrumental“ Limbach für ihr Projekt „Outdoor-Klanggarten“ und an den Verein der Musikfreunde Hülzweiler für das „Symphonic Rock Project“. Mit einem Sonderpreis von 500 Euro für Nachhaltigkeit und soziales Engagement wurde der Musikverein „Concordia“ Theley ausgezeichnet. Die Preisverleihung wurde von der Juniorband Hülzweiler-Elm musikalisch gestaltet. Zur Überraschung aller Beteiligten stockte Mike Recktenwald von der Bank 1 Saar die Preisgelder um jeweils 500 Euro auf. „So können diese tollen Projekte weiterfinanziert und vor allem nachhaltig fortgeführt werden“, erklärte Recktenwald seine spontane Entscheidung, die unter großem Applaus des Publikums großen Zuspruch fand. „Wir freuen uns bereits jetzt auf neue kreative Projektideen für den 29. Jugendförderpreis im Sinne von Robert Klein.“



Kontakt:

Bank 1 Saar, Öffentlichkeitsarbeit u. Marketing, Mike Recktenwald
T. 0681 3004-3385, E-Mail: mike.recktenwald@bank1saar.de